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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針

人類に奉仕する
ロータリー

山形南ロータリークラブ会報

第2165回例会 2017-３／７（火）天気（曇り）

会長挨拶

１．次週３月15日㈬開催のファイヤーサイドミー
ティングの出欠が昨日までとなっておりましたが、
多くの会員に参加していただき、ロータリーを学び
親睦を深めていただきたいと思います。まだ余裕が
ございますので、皆様のご参加をお待ちしております。
２．本日例会終了後、理事会を開催いたします。理事
の皆様はよろしくお願いいたします。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事 ニコニコBOX　佐藤　　学君
伊勢　和正君　本日卓話をしていただきます森谷

様、よろしくお願いいたします。
伊藤　　誠君　誕生日のお祝いをしていただきまし

て、ありがとうございました。
熊谷　昌和君　さくらんぼテレビの「昼ドキ！ＴＶ

やまがたチョイす」に私が出演しま
した。

鈴木　正則君　妻の誕生日にお花をいただきまし
た。ありがとうございました。

浅野　裕幸君　先日は「四つのテスト」の額をいた
だき、ありがとうございました。

佐藤　　学君　毎朝「四つのテスト」を見て出勤し
ております。ありがとうございました。

　皆さんこんにちは。日曜日は
啓蟄でした。寒晒し蕎麦の天日
干しが終わり、室内での乾燥に
移り、あと１カ月ほどかかりそ
ば粉に挽く事が出来るようにな
ります。４月11日には、美味し
い寒晒し蕎麦を食べて頂けると

思います。お楽しみに。また、今週11日は６年前

稲村　佳宏 君

あなたの健康法を教えてください。

本日の一言本日の一言本日の一言
質問

「毎日のウォーキングが私の健康法です。毎日
夜に30分ウォーキングして、ストレッチをして
います。その後の食事が大変美味しいです。」

になりますが、東日本大震災の日です。今思い出
しても、胸が痛くなる思いです。南ロータリーク
ラブでは、毎年被災地を訪問して奉仕活動を続け
ています。今年も出来る限りの奉仕活動をしたい
と思っていますので、皆様のご協力をお願い致し
ます。
　本日は昨日と異なり寒のもどりでとても寒さを
感じます。まだまだ冬の下着は離せないようです。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：谷口　義洋 君
点　鐘：PM12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

委員会報告
親睦活動委員会　土肥　成二 君
　３月の誕生祝いは、伊藤　
誠君、松田勝彦君の２名の方
です。おめでとうございます。

※本日の結果は２週間後に報告　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５３名

３４名
４９名 100％４９名
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株式会社  モンテディオ山形  代表取締役社長    　　 
森　谷　俊　雄 氏


